
幸ヶ谷小 おやじの会 12 月度総会議事録 

開催日時 2022 年 12 月 17 日(土) 16 時０0 分〜18 時 00 分 
場  所 グリーン棟３階イングリッシュルーム 

（オンラインとのハイブリッド開催） 

 
出席者 

14 名 

海老澤、平尾、大関、伊藤（明）、高津、鈴木、和田（耕）、中村（匡）、藤津、國井、和田

（光）、佐藤（賢）、池西、佐々木 

議事 1. 11/26 クローバー祭り実施報告 (海老澤さん＋ブースリーダーの皆様) 

〇各ブースの状況について共有 

 【フリマ(伊藤あきさん)】 

    ・子供達が 10 円を持っておらず、千円札で支払うなどでお釣りが足らなくなることや、忘れ物のスラ

イムを売ってしまうトラブルがあった。 

    ・クリスマスツリーやビールサーバなどの大きな品目も子供達に売れた。 

    ・午後は商品が足りなくなり、緊急で ML にて募集、数名からの提供で品数を確保。 

    ・午後は人の入りが少なく、タイムセールや詰め放題などを実施し売り切った。 

    ・商品が少なかったので、次回に向けて商品確保をお願いしたい。 

    ・会場は音楽室だったが、天候に左右されない、敷物を使わない、音楽の先生が BGM を流してくれ

たなど良い点があった。 

    ・釣銭の準備、小銭持参のアナウンス、商品陳列の為朝の準備時間の確保などが反省点。 

   ・上記を踏まえると低学年はフリマを知らないので、外の方が目立つという利点があるが、音楽室の

方がベターかもしれない。 

    ・今年は夏におやじ縁日があったことで商品が少なくなっていた。 

    ・余った商品は段ボール 2 箱程度で倉庫に保管している。 

  ・売れなかった商品はキッズに寄付もあり。 

 

 【ストラックアウト（大関さん）】 

  ・利用者数 午前２３９人 午後８０人 

  ・反省点 ?場所 4 年生の廊下で実施 投げる場所が１か所になった。 

       ?以降、図書コーナーで２号機設置できた。 

  ・リーダーズボード現在の得点ランキングを電子掲示板を設置→子供たちに好評。 

  ・Google スプレッドシートに入れるとデータが吸い上げられる 

  ・限られたチケットの使い道の選択肢でストラックアウトは選ばれにくかった。 

  ・光るブレスレット→１００ぐらい余っている 

  ・チケットなくなった後に、フリーで遊べるようになってから結構人数がきた。 

  →上記のシステムはスーパーボールでも使える可能性もあり。 

   ※非公開＜Google から２円の請求＞ 

 

 【ステージイベント（海老澤さん）】 

  ・みなさんに協力してもらえてよかった。 

 

 【収支】※会計のため非公開予定 

  ＜・PTA が負担してくれたため、おやじの負担はなし＞ 

 

 【アンケート結果】 

  ・総合ベスト１はおやじフリマ。人気を改めて確認。 

  ・アンケート結果からみるに午後のほうが少なかった。工夫が必要か。 

 

２ ロボット工作（12 月 10 日開催）（大関さん） 

 ・おやじ５名、２名（鎌倉ファブラボ山本さん、東神奈川学童 小原さん）参加者含め計 26 名で実施。 

 ・クリスマスの飾りもつけれられるように工夫。 

 ・当初参加数の伸び悩みだったが、結果は満席となった。 

 ・ファブラボ鎌倉では３D プリンターやプログラミング教室などを実施。 

 ・マイクロビットの提案（小さいロボット）あり。 

  →小さいプログラミング、子供たちに人気だった。おやじの会で開催は可能か→可能 

 ・キットを買うためコストがかかる、実施にあたっては PC、Wi-fi が必要。  

 ・大人数ではできないが、10 名ぐらいなら可能。→将来のコンテンツとして検討の余地あり。 

 【周知方法について】 



 ・マチコミ配信のチラシが保護者があまり見てなかった。 

 ・後日チラシを配ったところ、短期間で満席となった。 

 ・今後のイベントでも紙のチラシを配布したほうが良いかもしれない。 

 

３ 次回イベント案検討（海老澤さん） 

 ・ロボット工作で出たマイクロビットはいかがか。→インストラクターの養成が必要、そのためある程度準

備期間を要する。 

 ・プログラミングは最近の子供たちが興味あるコンテンツ。 

  →クローズイベントで開催検討の余地あり。 

 ・事前におやじがレクチャーを受けて実施か 

  →３月ぐらいを目途に開催予定。 

 

４ 11 月 22 日 学校運営協議会の共有（大関さん） 

 ・今回は年間４回予定の３回目。 

 ・学校評価について 

  →スポフェスアンケート結果 

  →保護者アンケート 

  →重点テーマの自己評価 

  それぞれについて教育倶楽部、PTA、おやじの会、地域から報告。 

 

 

５ おやじチャンネル投稿動画確認（海老澤さん） 

  ①クローバーまつり ライブ → 承認 

  ②栗中バザー準備 → 承認 

  ③ストラックアウトメイキング → 承認 

  ③クローバーまつり →承認 

 

７ PTA より（鈴木（隆）さん） 

  ・クローバーまつりの報告 

   →今回たくさんの子供たち楽しんでもらえた。今後は少しずつ催しを復活していきたい。 

    次回はできれば２部開催ではなく、全学年が参加できるような開催方法を検討したい。 

 

８ 地域・共育倶楽部より（國井さん） 

  ・２月 18 日（土）のハピスマ→竹馬をスポーツ推進員で実施予定、おやじの会も３～5 名参加要請した

い。 

  ・それぞれテーマに分かれた募集をするので、おやじのお手伝い募集もお子さんの興味があるものを

鑑みて募集したい。 

   →まとめて調整さんで周知予定。 

  ・来週ぐらいに希望調査を ML で周知。 

  ・子供がハピスマのチラシをもって帰るので、参加したいコンテンツを子供と相談して入力してほしい。 

  防災拠点から 

  ・1 月 23 日に会議があり、防災倉庫を新しく整備している。物の移動があるため、おやじの会に協力

依頼したい。 

  ・倉庫引き渡しが 2 月 10 日予定、当日実施するか、別途の日程にするか検討中。 

  ・１月定例会で再度アナウンス予定。 

 

９ その他 

  ・1 月 8 日（日）高島水際線公園で清掃実施予定、終了後のイベントについて検討中。 

  ・3 月 11 日に福島ハワイアンズでゴルフコンペ ８名まで残り 4 名募集中。 

  ３月５日幸ヶ谷地区社協豚汁大会について（横内さん） 

  ・依頼内容はテント設営など 

  ・ポップコーンとわたあめを出店可能か。 

   →開催趣旨を含めて横内さんに確認 

次回開催 

予定 

次回定例会は 1 月 21 日（土）16:00～イングリッシュルーム+オンライン 
 

 


